

**En el enlace de la N-100 con el Eje Este – Oeste****Accidente mortal en las obras de Ampliación del Aeropuerto de Madrid – Barajas**

- AENA abre una investigación

28 de julio de 2003

A las 16:30 horas de hoy lunes, 28 de julio de 2003, ha tenido lugar un accidente laboral, con resultado mortal, en una de las obras incluidas en la Ampliación del Aeropuerto de Madrid – Barajas. En el mismo accidente otra persona ha resultado herida.

El accidente se ha producido cuando dos empleados de la empresa Corsán – Corviam han sido sepultados por un desprendimiento de tierras en una zanja de las obras correspondientes al enlace de la N-100 con el Eje Este – Oeste.

Nada más producirse el accidente, se desplazó hasta el lugar una unidad del Servicio de Extinción de Incendios del Aeropuerto que procedió al rescate de los dos operarios, uno de las cuales ya había fallecido, mientras que el otro fue trasladado hasta un centro hospitalario por una ambulancia del servicio médico perteneciente a la empresa Corsán – Corviam.

AENA, que como promotora de las obras, exige, mantiene y vela por el cumplimiento de unas estrictas exigencias en los Planes de Seguridad y Salud de las diferentes empresas adjudicatarias de las obras de la Ampliación del Aeropuerto de Madrid – Barajas, lamenta este desgraciado accidente e inicia una investigación para valorar si ha habido algún tipo de negligencia o incumplimiento de la normativa vigente.